



Oberachern



Vereinsmitteilungen/Veranstaltungen



Heimat u. Verschönerungsverein Oberachern

Wegweiser aus Kastanienholz

Weit über 120 Wegweiser aus Kastanienholz geben die Richtung in Oberacherns Naherholungsgebiet an das vom Heimat- und Verschönerungsverein unterhalten wird. Diese ergänzen das Leitsystem vom Schwarzwaldverein. Ziele wie Annaruhe, Sattel, Köpfel, Kullmannstein oder Achertalblick werden angezeigt. Die hölzerne Wegweiser müssen öfters abgeschliffen und die Beschriftung mit neuer Farbe nachgetragen werden. Dies bietet sich gerade in letzter Zeit an, da die Mannen vom Arbeitsteam während der Coronazeit nicht mehr in größeren Gruppen arbeiten können. Alle Schilder werden nun systematisch abgehängt und in der Werkstatt überholt. Die Mehrarbeit lohnt sich, da der Heimat- und Verschönerungsverein der Meinung ist, dass ein Wegweiser aus Holz immer besser zum Charakter des Waldes passt wie ein Metallschild. Ebenso möchten wir bekanntgeben, dass wir mit Kristina Lorenz eine neue Pflegerin für die Lourdesgrotte gefunden haben. Bei dieser Gelegenheit möchten wir ganz besonders Frau Hedwig Schneider danken, die diese Arbeit über lange Jahre selbstlos und mit größter Sorgfalt regelmäßig erledigte.



Sportschützenverein Oberachern

Schützenhaus bleibt weiterhin geschlossen

Die mit Spannung erwartete fünfte Änderung der Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg hat keine, den Betrieb von Sportstätten betreffende Veränderung ergeben. D.h. das Schützenhaus bleibt weiterhin geschlossen.



Turnverein Oberachern 1912 e.V.

Weiterhin kein Trainingsbetrieb beim TV Oberachern

Aufgrund der aktuell geltenden Rechtsverordnung über infektionsschützende Maßnahmen gegen die Ausbreitung des Coronavirus findet beim TV Oberachern weiterhin kein Trainingsbetrieb statt. Der Ortenauer Turngau empfiehlt in seinem Schreiben vom 02.04.2020 keinerlei Vereinsaktivitäten bis zum 15.06.2020. Sobald ein Ende der schützenden Maßnahmen in Sicht ist, wird der TV Oberachern umfassend in allen Medien über den Neustart des Trainingsbetriebs informieren. Bis dahin wünschen wir allen eine hoffentlich gesunde Zeit.

Senioren-gemeinschaft St. Stefan.

Angesichts der derzeitigen Corona-Situation halten wir es für richtig im Monat Mai keine Ausflugsfahrt durchzuführen. Wir sind optimistisch und freuen uns darauf am Mittwoch, den 17. Juni miteinander verreisen zu können. Es ist geplant, das Dr. Steim-Automuseum in Schramberg zu besuchen. Informationen hierzu erhalten Sie rechtzeitig.



Krebskranke Kinder? Wir helfen!

Wir wollen, dass den krebskranken Kindern wirksam geholfen wird und unterstützen daher seit vielen Jahren die Forschung an der Universitäts-Kinderklinik in Freiburg. Und auch unser Elternhaus mit 73 Betten – direkt neben der Uni-Kinderklinik – trägt wesentlich zur besseren Betreuung der kleinen Patienten und den betroffenen Eltern bei.

Hilfe, die wirklich ankommt!



- Sparkasse Offenburg/Ortenau
DE61 6645 0050 0006 0848 42 | SOLADES10FG
- Volksbank in der Ortenau
DE43 6649 0000 0050 5588 00 | GENODE610G1
- Volksbank Lahr
DE30 6829 0000 0001 3508 03 | GENODE61LAH

Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg

Mathildenstraße 3 · 79106 Freiburg · Telefon 0761/275242
info@helfen-hilft.de · www.helfen-hilft.de

Diese Anzeige wird nicht durch Spendenmittel finanziert, sondern erscheint durch freundliche Unterstützung des Verlages.